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6/9 第２回ドリーム会議開催！ 

第２回ドリーム会議が開催されました。会議冒頭、校長より６/４に運動会が無事開催さ

れた報告と来校いただいた委員の方々、協力いただいたＰＴＡの方々に対する謝辞があり

その後、今年度本校地域コーディネーターに任命された○○○○様の紹介がありました。 

また、今回の会議では会議に先立ち、委員の皆さんに子どもたちの普段の授業を見学し

ていただき、会議の中で子どもたちの様子についての感想をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドリーム会議通信     

地域協働学校  ふじみ野市立東台小学校  学校運営協議会 

地域コーディネーター（地域学校協働活動推進委員）とは・・・ 

市役所担当部局（協働推進課）が運営する地域学校協働本部に所属し、学校を拠点に様々な地域活動を

行い、その一環として学校支援を行います。 

地域コミュニティの中から学習・部活動・環境整備・放課後支援・土曜学習支援等を行ってくれる人材

を探し、学校に繋ぐ橋渡しなどをしてくださいます。 

 

授業見学風景 

１年生 国語 ２年生 学活 ３年生 理科 

 

４年生 図工 ５年生 算数  

さｂｂ 

６年生 算数 

たんぽぽ学級 

授業に集中して真剣に勉強をがんばる子どもたちの姿を委員の方々に見ていただきました！ 



 

 

 

 

 

 

…会 議 概 要… 

 

１.会長あいさつ・学校長あいさつ 

会長 委員の方々には、お忙しい中、本日会議に参加いただきありがとうございました。

コロナ以前は行われていた授業見学が本日行えたことは、少しづつかつての日常が戻って

きていると感じました。この後、授業見学の感想をいただきたい。 

学校長 運動会に来校いただいた方ありがとうございました。子どもたち・職員が皆各自

出来ることを精一杯やった運動会でした。その甲斐があり、保護者の方々から大変喜んで

いただけたと思います。ＰＴＡをはじめ受付や誘導等お力添えいただいたすべての方に心

より感謝申し上げます。本日は会長からもあったとおり、忌憚のない意見を伺いたい。 

 

２.協議事項 

【学 校】 

（授業見学後の感想やご意見） 

・どの学年も真剣に取り組み、課題と向き合い、皆がんばっていた。１人１台タブレット

時代ですね。 

・最後に見た２クラス（５・６年生）、みんな手を一生懸命挙げている姿が印象的だった。 

・１年生から順番に上の学年を見ていくという、貴重な体験をした。 

・たんぽぽ学級の先生が、子どもの状況を見て、カーテンで目隠しをつくってあげるなど

臨機応変な対応が出来ていた。 

・最初に見た１年生のクラス、もっと右往左往しているのが１年生だと思うが、非常に落

ち着いていて２年生かと思った。１クラス当たりの人数が少ないからか？ 

・授業の内容に合わせて黒板を上下させていて驚いた。開放的な教室空間であった。 

・特別支援学級は３名いたが、先生は１人で授業をするのか？ 

・６年生３１人の教室が他のクラスに比べて満員電車のようにすごく人が多く感じられ

た。出来れば、２クラスあるといいと思う。 

・非常に子どもたちが落ち着いていた。６年生は面白い授業であった。 

・娘が今５年生にいる。どうしてもうちの子と比べて見ていたのだが、１・２年生の授業

態度が低学年にしては素晴らしい。 

・６年生は体が大きく教室がせまい。「この紙ほしい人～」と先生が声をかけた時に皆が手

を挙げていて印象的だった。 

 

〈会議の次第〉 
 
1 学校運営協議会長あいさつ・学校長あいさつ 

2 協議事項（学校・PTA・地域より） 

3 連絡・報告 

  

  



（地域コーディネーターについて） 

・活動を推進するための地域への働きかけ・学校と地域をつなぐお仕事。 

 学校と地域を両方わかっている方が良いということで、話し合った結果、吉崎雅子様 

 にお願いしたことを校長より説明。 

 

【地 域】 

（大井本町会 ○○様） 

・５月２９日（日）にごみゼロ運動を行った。東原小の方で前週に家庭に向けて呼びかけ

をしていただいたところ、いつもは１００名ぐらいだが今回は１６０名（内子どもが３

０名）に参加者が増えた。１１月にまた行います。 

・７月１７日の天王様のお祭りがまだ出来ないため、東原小と東台小にこども神輿の巡回

展示を企画している。子どもたちに見てもらい、触ってもらい、少しでも夏祭りの雰囲

気を味わってほしい。学校に協力していただきたい。 

 

３.連絡・報告 

（１）ドリーム会議通信 No．1を作成しました。今年度よりホームページに掲載するた
め、委員の方々に内容の確認をしていただきたい。 

（２）理科支援授業（５年生）が６月１３日（月）３・４校時にあります。 

（３）６月２１日・２２日に５年生が林間学校（名栗げんきプラザ）に行きます。 

（４）授業参観 １・４・６年 ６月２９日 13：50～14：35 

        ２・３・５年 ６月３０日 13：50～14：35 

（５）学校評価 教職員・保護者アンケート（前期）…６月２７日配布（Web回答） 

        児童アンケート…７月上旬予定 

（６）「こども神輿」の展示（大井本町会より）を７月下旬に 1階ホールにて予定。 

（７）ドリーム会議予定：第３回８月２２日（月）11：00～12：00 ランチルーム 

   ※職員に聞いてみたいことや話し合いたいことがありましたら、７月４日（月）ま

でにメール又は電話にてお知らせください。 

以上 

 

花ボランティア（学校応援団環境整備ボランティア）の皆様には、猛暑の中、花壇整備を 

続けていただき、子どもたちの癒しの場を作っていただきありがとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回会議は…令和４年８月２２日(月)です 


